

Jeux Africains 2019/Tennis/Quart de finale Participation gabonaise

Avomo Ella file qualifiée

James Angelo LOUNDOU
Rabat/Maroc

HERVÉ Antchandie, sorti en 8e de finales du tableau masculin par le Marocain Adam Moudnir (6/3, 6/4), en fin de matinée, les ultimes espoirs du tennis gabonais ont alors reposé sur Célestine Avomo Ella dont la sortie au même stade de la compétition sur l'échiquier féminin, était programmée en milieu d'après-midi hier sur le court N° 6 du Centre sportif des cheminots du Maroc.

Au terme d'une rencontre épique sur la terre battue face à la Nigériane Adesuwa Deandra Osabuohien, la promesse gabonaise de 19 ans a réitéré son meilleur tennis et fait montre d'une grande force de caractère, pour l'emporter. Avec 60 % de points (44/73) remportés sur sa première balle, 86 % pour la deuxième (25/29), 5 balles de break converties (sur 10) et 6 sauvées (sur 10), moins de doubles fautes (4 contre 5) et une condition physique optimale, Avomo Ella qui, pour finir, a mieux négocié le



Célestine Avomo Ella durant son match.

tie-break (8/6) de la deuxième manche, a fini par s'imposer (6/4, 7/6). Elle accède donc aux quarts de finale où l'écueil à franchir pour atteindre le

dernier carré est l'Égyptienne Mayar Sherif qui a collé une double roue à la Congolaise Nancy Allyson Onya (6/0, 6/0) et n'a cédé que trois jeux à

la Marocaine Rita Atik au tour précédent. Autant dire qu'il faudra encore monter en régime pour l'ex-pensionnaire du centre de la Fédération

internationale de tennis à Nairobi (Kenya) et qui continue d'améliorer son petit capital-points au classement de la WTA.

Jeux Africains 2019/Karaté/Gabon/Trois questions à Marie Claude Nguema Edang, médaillé de bronze (-75 kg)

" Le fruit du travail et de l'abnégation "

J.A.L
Rabat/Maroc

L'union : Finalement l'élimination en 8e de finale dimanche devant l'Égyptien Abdallah Abdelaziz, futur vainqueur de la catégorie des moins de 75 kg, a été un mal pour bien, vu qu'après votre repêchage, vous terminez votre parcours sur la troisième marche du podium des Jeux Africains 2019, notamment après avoir battu le Sénégalais Omar Ndao (6-0) en finale de bronze. Ce lundi, vous succédez donc à Dany Mba Mintsa qui avait fait aussi bien en 2015 à Brazzaville.

Marie Claude Nguema Edang : Le parcours et le statut de l'Égyptien ont, en effet, permis que je sois repêché, tout comme les autres adversaires ayant perdu contre les deux finalistes. Mais ensuite se reconcentrer et montrer un maximum de détermination pour aller au bout. C'est donc une grosse satisfaction de décrocher ma première médaille aux Jeux Africains. Pour ma troisième participation, après avoir manqué la précédente édition à Brazzaville, parce que la Fédération gabonaise de karaté ne m'avait pas contacté.

N'avez-vous pas été surpris de vous retrouver en leader d'une équipe gabonaise sans vécu



Marie Claude Nguema Edang est satisfait de sa prestation.

international au plus haut niveau ?

- Après avoir été contacté par la Fédération, à la demande du ministère des Sports qui avait souhaité que soient sollicités les athlètes

évoluant notamment en France, je suis arrivé sans vraiment connaître mes coéquipiers. J'ai trouvé une équipe rajeunie et très talentueuse. J'avoue avoir été agréablement surpris, notamment par le jeune

Obissa qui est vraiment très talentueux. Je pense que si le Gabon fait ce qu'il faut pour ce jeune homme, mais aussi pour tous les autres, on peut s'attendre à de bons résultats pour le futur. C'était une première expérience pour eux aux Jeux Africains, mais ce qu'ils ont montré est, selon moi, très prometteur, malgré les défaites.

Justement, ces défaites n'auraient-elles pas pu miner le mental de toute l'équipe ?

- Déjà que j'étais déçu de savoir que nous ne pouvions pas disputer le kumité par équipe, vu que nous ne sommes que quatre compétiteurs. Ce qui n'est ni la faute de la Fédération, ni celle du ministère. Parce qu'il y a une nouvelle organisation au niveau des instances internationales qui n'ont pas été transmises dans les délais à toutes les fédérations. Mais mon expérience m'a permis de faire la part des choses et trouver les ressources mentales pour remporter le combat décisif face à l'adversaire (NDLR: le Sénégalais Omar Dao) coaché par mon entraîneur en club (Sauvegarde KC, NDLR) à Besançon, Freddy Ndao. Sachant qu'il connaît mes forces et mes faiblesses, il fallait faire un mixte entre tout ce que j'ai toujours fait avec lui et ce que j'ai gardé de ma formation au Gabon, pour faire la différence. Je suis fier d'apporter à mon pays une médaille supplémentaire. C'est le fruit du travail et de la détermination.

En bref

Athlétisme/Guy Maganga Gorra et Pierrick Moulin recalés sur 100m



Photo : J.A.L

: Ils ont échoué, hier, lors de l'entrée en matière de la compétition d'athlétisme sur la piste du stade Moulay Abdallah. Sur 100 mètres, le premier qui se réclame être davantage un spécialiste du 200 m a terminé quatrième de sa série, et a réalisé 10 secondes 65 centièmes. La seconde, qui découvrait, quant à elle, ses débuts au plus haut niveau africain, a fini dernière avec un 12" 38 lourd de handicap.

Athlétisme/Marie-Josée Ta Lou annonce la couleur : Murielle Houré ayant décidé de se consacrer exclusivement au relais 4x100 mètres, la double médaillée d'or (100 et 200mètres) 2015 à Brazzaville est l'unique chance de médaille pour son pays, dans l'épreuve reine. Après avoir survolé ses séries, la petite bombe ivoirienne dit attendre désormais avec impatience la finale, notamment son duel au sommet contre la Nigériane Blessing Okagbare-Ighoteguonor, titrée en 2011 à Maputo.

Boxe/Volé, Franck Mombey s'arrête en quarts : Il a fait ce qu'il

fallait sur le ring contre le redoutable Algérien Ousama Mordjane, mais les juges en ont décidé autrement. Vainqueur pour bon nombre d'officiels et une large majorité du public de la salle Al Amal de Rabat, le Gabon a pourtant été déclaré vaincu aux points (2-3). Manquant ainsi l'accession dans le dernier carré et au moins une médaille de bronze méritée.



Photo : J.A.L

Tennis de table/Le double gabonais éliminé d'entrée : Opposé à la paire Djo Diamuangano-Gedeon Kassa Vita représentant la République démocratique du Congo (RDC), le tandem gabonais composé d'Andy Bringaud et Ndong n'est pas allé plus loin que le premier tour de la compétition de double messieurs du tennis de table. Hier, dans la salle Moulay Hassan de Rabat, les Gabonais se sont lourdement inclinés en trois sets (4/11, 3/11 et 9/11).